



なっとくんの

なるほどなっとくニュース

県立山口
博物館
学校地域
連携担当

なっとくんの「なるほどなっとくニュース」は、No.1 から県立山口博物館のホームページで見ることができます。

2013年9月18日 No.25

やまぐちし ちゅうしん れきし しぜん まな やまぐちしかめやまこうえん 山口市の中心で歴史と自然を学ぶ！ in 山口市亀山公園

山口市亀山公園の山頂広場



明治維新に尽力した毛利敬親公の銅像が中心にあります。



山頂広場への道から北側に見える高嶺（鴻ノ峰：こうのみね）。大内義長が築き、後に毛利氏の支配下になった高嶺城の城跡があります。標高 338m。登山道も整備されています。



国木田独歩の詩碑



大木の合間から北側に見える山口県庁と県会議事堂。矢印は瑠璃光寺五重の塔。



公園内で見かけたヒヨドリ。ちょうど食事中でした。まさに食物連鎖。虫も大変です。

ねんいじょう まえ ねん めいじ ねん こうえん
100年以上も前の1900年（明治33年）から公園として整備された、山口市の亀山にある亀山公園。今ではたいぼく しげ ぶぶん やまぐちし
大木が茂りうっそうとした部分もあるために、山口市の中心部にありながら自然が豊かに残る公園となっています。この亀山の中腹には、1998年に再建された53mの2本の塔をもつ山口サビエル記念聖堂があります。（9/5 と 9/10 撮影）



てんたか こ あき 天高く「ヒヨドリ」も肥ゆる(！？)秋。



ナツミカンという表示があったので見上げてみると確かに果実（実）がなっていました。かなり大きな木なので気づきませんでした。



山頂広場の木には表示板があるので助かります。これはサザンカ。



クロガネモチ



コウヤマキ